



Consejo de Ministros

Luz verde a nuevas obras de emergencia en materia de abastecimiento por 12 millones de euros

- Estas actuaciones del Ministerio de Medio Ambiente tienen como objetivo mejorar el abastecimiento a la ciudad de Cuenca e incrementar la disponibilidad de agua en la Cuenca del Segura

21 jul. 06.- El Consejo de Ministros ha dado el visto bueno en su reunión de hoy a dos obras de emergencia que el Ministerio de Medio Ambiente está llevando a cabo en varias comunidades autónomas, por un importe de 12 millones de euros.

El Ministerio de Medio Ambiente sigue actuando en las zonas más afectadas y, desde que comenzó la sequía, se han invertido más de 600 millones de euros en obras de emergencia y de reconocida urgencia.

Este conjunto de medidas responden a los principios del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) del Ministerio de Medio Ambiente, que incluye proyectos de mejora de gestión y del suministro de agua acordes con las necesidades existentes y futuras ligadas al desarrollo de los territorios de forma sostenible en términos económicos, sociales y ambientales.

Las dos obras autorizadas son las siguientes:

1. Actuaciones para incrementar la disponibilidad de agua en la cuenca del Segura a partir de caudales procedentes de aguas subterráneas: con la persistencia de las condiciones de sequía en la cuenca del Segura, que se prolonga y agrava, es preciso realizar nuevas actuaciones con objeto de incorporar nuevos recursos de agua para atender a las necesidades y complementar los escasos recursos actuales. Con una inversión de 8 millones de euros, se abordará un aumento coyuntural de los recursos disponibles para aumentar la disponibilidad de agua en la cuenca mediante la puesta en marcha y el mantenimiento de las extracciones controladas de aguas subterráneas, a través de pozos de sequía existentes y de nueva construcción en diferentes puntos, la explotación y mantenimiento de los pozos ya construidos y otras medidas complementarias.

2. Reparación de la conducción de abastecimiento a la ciudad de Cuenca: con una inversión de 4 millones de euros, se pretende solucionar los problemas de abastecimiento a la ciudad de Cuenca mediante la reparación de la conducción en los tramos afectados con el objetivo de disminuir las pérdidas en dicha conducción e incrementar, de ese modo, los caudales disponibles para el abastecimiento.